



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

31/07/2024

OPINIÓN

COLUMNA INVITADA

# ¡Fraude en Venezuela!

Los resultados de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio en Venezuela

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

OPINIÓN · 31/7/2024 · 00:25 HS | ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 30/7/2024 · 23:57 HS



*Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heraldo de México Créditos: El Heraldo de México*

Los resultados de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio en **Venezuela** han causado indignación y enojo dentro y fuera del país. El evidente fraude electoral ha marcado un antes y un después en la historia de esa nación sudamericana. **María Corina Machado** y **Edmundo González Urrutia** han sido piezas clave para la denuncia del contundente fraude.

Existen pruebas de que en este proceso electoral, en el que **Nicolás Maduro** se ha declarado vencedor, hubo manipulación de votos y alteración de resultados oficiales que contrastan notablemente con los datos proporcionados por las mesas de votación. El ajuste de los números a favor del régimen es evidente. Por otra parte, se reportaron numerosos casos de intimidación y coacción sobre los votantes para que apoyaran al candidato oficialista, impidiendo que la gente votara libremente.



Además, la restricción del acceso de observadores internacionales demuestra una total y absoluta falta de transparencia en el. Sin una supervisión imparcial, la integridad del conteo de votos y la legitimidad de los resultados no pueden ser confiables. La Organización de los Estados Americanos (OEA) ha calificado la elección como fraudulenta, y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha expresado preocupación por la falta de transparencia y las violaciones a los derechos humanos. Por su parte, países como Estados Unidos, Canadá, Colombia, Chile, Argentina, Uruguay, Paraguay, Perú y Bolivia han rechazado los resultados.

Hoy, Venezuela se encuentra inmersa en protestas masivas lideradas por la oposición, que han sido reprimidas violentamente por el régimen. Las restricciones de acceso a las zonas de conflicto para organizaciones internacionales y periodistas han limitado la capacidad para contar y verificar el número de muertos, pero se calcula que son al menos 100.

Rechazo profundamente la violencia que está ejerciendo el régimen venezolano y expreso una gran preocupación por la grave crisis de derechos humanos en ese país. La brutalidad ejercida por las fuerzas de seguridad contra manifestantes pacíficos, que han sido atacados con balas, gases lacrimógenos y represión indiscriminada, es inaceptable e indignante. #VenezuelaLibre #VenezuelaAquíEstamos

POR MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

Secretaria de Asuntos Internacionales del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional.